
Auf die Frage des Stv. Pütz, ob die Stadt Bergneustadt eine Gesamtschule errichten dürfe, teilt 
StA Adolfs mit, dass diese Frage zum jetzigen Zeitpunkt nicht beantwortet werden könne; auf 
jeden Fall müsse eine Vierzügigkeit gegeben sein.  
 


